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ИЗ ВОСПОМИНАНИЙ ВЫПУСКНИКОВ 
ВОСТОЧНО-ЕВРОПЕЙСКОГО 

ИНСТИТУТА ПСИХОАНАЛИЗА

Виктория Николаевна ГОРДИЕВСКАЯ

ПОЧЕМУ И КАК Я ВЫБРАЛА ВЕИП

К профессии психолог я пришла уже в зрелом возрасте, имея достаточно богатый 
жизненный опыт. И видимо неслучайно, так как, проработав много лет в ведущих 
театрах Санкт-Петербурга, общаясь с артистами, зрителями, коллегами по админи-
стративному цеху, начинаешь интуитивно постигать основы психологии…

Долго выбирала вуз. Прислушивалась к советам знакомых. Будучи менеджером 
по первому образованию, тщательно изучала, анализировала информацию о воз-
можности получить второе высшее – профессию «психолог». Все имело значение – 
и возможность вечернего обучения, и новые дистанционные технологии, так как, 
работая в сфере культуры, постоянно имеешь очень напряженный график, и здесь 
важно понимать, как найти возможность выполнять учебный план. И, конечно, 
преподаватели! ВЕИП славится блестящими специалистами, которые, прежде 
всего, практики, профессионалы высочайшего уровня и им есть, о чем рассказать 
студентам, не только с точки зрения голой теории, которую без труда можно найти 
в различных источниках, используя возможности современного интернета. Именно 
они могут раскрыть секреты мастерства. 

Отдельные слова благодарности хочу сказать моему научному руководителю 
Сергею Владимировичу Авакумову за те знания, за тот бесценный опыт, которые 
он подарил нам за годы учебы, вдохновляя на новые открытия, за то, что он всегда 
поддерживает во всех начинаниях. 

Итак, я долго выбирала вуз. Ходила на дни открытых дверей. И однажды весной 
пришла в ВЕИП. Сразу окунулась в комфортную атмосферу, кругом все доброжела-



90

ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА ПСИХОАНАЛИЗА 

тельные, отзывчивые – от студентов до сотрудников, идешь по коридору, и тебе все 
улыбаются… Навсегда запомнилась первая встреча с Михаилом Михайловичем 
Решетниковым. Перед аудиторией абитуриентов вышел ректор. Для меня, как че-
ловека из театральной сферы, особенно ярким впечатлением стало то, как Михаил 
Михайлович выглядел – словно на великосветском рауте – в смокинге и с бабочкой. 
Это говорило о том, с каким уважением он относится к тем, кто собрался в аудитории. 
А уж речь Михаила Михайловича затронула все струны моей души. И я сказала себе, 
что хочу учиться в ВУЗе, где такой великолепный ректор. Только в ВЕИПе! И Решет-
ников и ВЕИП стали моей любовью навсегда!!!


